

## LA VISITE DE Mgr SBARETTI

**S**ON Excellence Mgr Donatus Sbaretti le délégué apostolique au Canada, a été ces jours passés l'hôte de Mgr l'archevêque de Montréal. C'était la première visite du vénéré prélat dans notre ville.

Le nouveau délégué est âgé de quarante-six ans. Il est né au diocèse de Spolète, à Montefranco, le 12 novembre 1856.

Il a fait ses études à Rome et fut ordonné prêtre dès sa vingt-deuxième année. Des fonctions importantes lui furent aussitôt confiées. Il est d'abord professeur de morale dans les universités romaines, et secrétaire de la Propagande pour les affaires américaines.

Après avoir été auditeur de la délégation apostolique à Washington, il occupe le siège épiscopal de la Havane, à Cuba, et devient archevêque d'Ephèse *in partibus*, et puis représentant du Saint-Siège au Canada, en remplacement de Mgr Falconio, transféré d'Ottawa à Washington. C'est un savant hors ligne, un homme d'une rare affabilité, un linguiste distingué parlant et écrivant sept langues.

Son Excellence a visité plusieurs de nos plus importantes maisons d'éducation : le grand-séminaire, le collège de Montréal, le Mont Saint-Louis, le collège Sainte-Marie, Villa Maria, le couvent d'Hotelaga, l'académie Saint-Louis-de-Gonzague. Les établissements de charité sont venus à leur tour : l'hôpital des Incurables, l'institution des Sourdes-Muettes, l'institution des Aveugles, les maisons du Bon-Pasteur et des Sœurs de la Miséricorde, l'Hôpital-Général de Montréal tenu par les Sœurs Grises, l'Hôpital Notre-Dame et l'Hôtel-Dieu. Il a voulu aussi honorer de sa présence le monastère du Précieux-Sang, la maison-mère des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, ainsi que les deux églises-mères de toutes les paroisses de la ville, l'église Notre-Dame et l'église Saint-Patrice.

Mgr Sbaretti s'est dit émerveillé de tout ce qu'il avait vu ; et il a promis, en partant, de revenir bientôt faire visite aux nombreuses